
Волгоградские  парламентарии
прокомментировали  ежегодное
Послание Президента России

Сегодняшнее  Послание  главы  государства  Владимира  Путина
Федеральному  Собранию  получило  самое  широкое  обсуждение.
Основные  тезисы  обращения  Президента  прокомментировали
депутаты Волгоградской областной Думы.

Сергей Булгаков, первый заместитель председателя Волгоградской
областной Думы:

«Считаю,  что  главную  мысль  Послания  Президента  России
Владимира  Путина  можно  сформулировать  одним  предложением:
обеспечить безопасность страны и ее развитие. Для меня как
профессионального военного очень важны обе эти составляющие.
Сегодня глава государства говорил о необходимости дальнейшего
укрепления наших вооруженных сил, обеспечения их современным
качественным вооружением, усилении ядерной триады и, конечно
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же, об учете опыта реальных боевых действий. Уже сейчас эти
задачи  выполняются  и  в  войсках,  и  в  оборонном  комплексе.
Реализуется и вторая составляющая – развитие страны: строятся
дороги, школы, больницы, детские сады и другие социальные и
инфраструктурные  объекты.  Для  меня  было  важно  услышать  те
вопросы, о которых не так давно говорил губернатор Андрей 
Бочаров в контексте задач по развитию региона, а сегодня они
прозвучали в Послании Президента. Речь идет о транспортном
коридоре Север – Юг, дальнейшем развитии автомобильных дорог и
мостов,  необходимости  реконструкции  и  укреплении  систем
жилищно-коммунального хозяйства.

И,  конечно,  никого  не  могли  оставить  равнодушными  слова
Президента о необходимости поддержать семьи наших бойцов и
командиров, которые принимают участие в специальной военной
операции, семьи, которые потеряли сына, мужа, отца. Уверен,
что никто не останется в стороне. В регионе работает Фонд
поддержки  военнослужащих  и  добровольцев  СВО.  Мы  регулярно
отправляем  партии  военного  снаряжения,  оборудования,
необходимой амуниции и всего, что необходимо военнослужащим. С
большой теплотой Президент говорил о посылках из дома. Эта
инициатива  получила  огромный  отклик  у  волгоградцев.  Теплые
вещи,  подарки  к  празднику  или  письмо  от  ребенка,  все  это
согревает бойцу душу и сердце, он знает и чувствует, что за
ним большая страна. Мы должны сделать все необходимое, чтобы
поддержать наших защитников Отечества и их близких. В регионе
наработан  серьезный  опыт  в  этом  вопросе,  который  будем
совершенствовать и развивать.

В целом хочу сказать, что совместными усилиями депутатов всех
уровней,  администрации  Волгоградской  области  во  главе  с
губернатором,  задачи,  поставленные  в  сегодняшнем  Послании
Президента, будут выполнены».

Руслан Шарифов, председатель комитета Волгоградской областной
Думы  по  промышленной  политике,  топливно-энергетическому



комплексу, транспорту и дорожному хозяйству:

«Послание  Президента  Федеральному  Собранию  требует
дополнительного  осмысления.  Но  главные  задачи  четко
обозначены.  Если  говорить  об  экономических  вопросах,  то,
конечно  же,  сегодня  курс  Правительства  РФ  –  дальнейшая
модернизация экономики, промышленности, транспортной системы.
Президент еще раз подтвердил важность развития промышленной
ипотеки,  поддержки  ключевых  отраслей  промышленности  через
соответствующие фонды. Особое внимание было уделено расширению
внешнеэкономических связей, освоению новых транспортных путей,
таких как международный логистический коридор Север-Юг. Много
было  интересных  предложений,  направленных  на  поддержку
бизнеса.  Для  меня  очень  важно,  что  прозвучал  вопрос  о
содействии  IT-сфере.  Будут  предоставлены  преференции
компаниям, которые сегодня направляют свои финансовые средства
на  использование  IT-продуктов  российского  производства  и
приобретение  высокотехнологичного  оборудования.  Эти
предприятия  получат  льготу  в  виде  сокращения  налога  на
прибыль.  Уверен,  что  все  ключевые  посылы,  обозначенные  в
Послании Президента, будут максимально услышаны и приняты к
действию, их реализация сделает Россию еще более сильной и
независимой державой».

Татьяна Бухтина, председатель комитета Волгоградской областной
Думы по культуре, делам национальностей и казачества, вопросам
общественных  объединений,  религиозных  организаций  и
информационной  политики:

«Наш  Президент  особое  внимание  уделил  воспитанию  молодежи,
потому что в обстановке, когда фактически идёт идеологическая
война, подрастающее поколение в первую очередь находится под
ударом. Нашей молодежи необходимо прививать любовь и уважение
к Родине. И здесь, как подчеркнул Президент, большое значение
имеет  развитие  отечественной  культуры,  укрепление  нашей
национальной идентичности, приобщение к народным традициям и



духовным ценностям. С этой целью государство будет расширять
грантовую  поддержку  проектов  в  сфере  культуры  и  различных
творческих инициатив. Тоже самое нужно делать и на местах. В
Послании  Федеральному  Собранию  также  отмечена  важность
образовательных курсов по гуманитарным дисциплинам: истории,
обществознанию, литературе, географии. С их помощью молодые
люди больше узнают о своей стране, о её прошлом и настоящем, о
том,  что  нам  есть,  чем  гордиться.  На  таких  примерах
воспитываются  чувства  патриотизма  и  гражданской
ответственности».

Михаил  Струк,  председатель  комитета  Волгоградской  областной
Думы  по  государственному  строительству,  местному
самоуправлению  и  развитию  территорий,  руководитель  фракции
«Единая Россия»:

«Нам сегодня был представлен глубокий анализ экономической и
политической  ситуации  в  стране.  Было  важно  услышать,  что,
несмотря  на  все  сложности,  связанные  с  новыми  вызовами  и
санкциями, Россия продолжит свое поступательное развитие. В
своем Послании Президент уделил внимание таким значимым для
всех  россиян  темам,  как  комплексное  развитие  территорий,
социальная газификация, модернизация ЖКХ, строительство дорог,
создание  новых  транспортных  коридоров.  Для  Волгоградской
области это имеет большое значение. Считаю актуальным призыв к
представителям  бизнеса  –  инвестировать  в  свою  страну,  в
предприятия и рабочие места, запускать новые проекты. При этом
государство  готово  предоставлять  им  различные  налоговые
преференции и поддержку. Одним из главных факторов дальнейшего
развития  России  Президент  назвал  подготовку
высококвалифицированных  кадров,  готовых  работать  на  благо
нашей  страны.  У  молодых  людей  должны  появиться  новые
возможности для трудоустройства и профессионального роста».



Тамара  Головачева,  заместитель  председателя  Волгоградской
областной Думы, руководитель фракции КПРФ:

«Восемнадцатое Послание Президента Владимира Путина – разговор
о  самом  главном  в  это  сложное  историческое  время.  Глава
государства преподал нам несколько уроков. Первый урок – урок
патриотичности  для  всех  депутатов,  политических  партий,
представителей власти, для всех граждан страны. Он заключался
в чувстве ответственности за то, что происходит, где бы ты не
находился.  Второй  урок  –  урок  духовности:  Родину  надо
защищать, и только тогда мы можем думать о будущем. Третий
урок самый важный — урок честности. Президент открыто говорит
всему  миру  о  причине  начала  специальной  военной  операции,
чтобы  раскрыть  глаза  тем,  кто  еще  слепо  верит  всем  этим
информационным фейкам и называет Россию агрессором. Следующий
урок — урок человечности, прежде всего, это забота о тех, кто
нас защищает и их семьях, о тех, чьи сыновья и мужья погибли в
этой борьбе. За текстом послания был и наказ. Наказ старшего
поколения,  наказ  лидера  государства  –  только  единение  и
сплочение спасет страну. Это единство должно транслироваться
не только депутатами региональных парламентов, политическими
партиями, но и учителями в школах, ведь не случайно после
окончания  Второй  мировой  войны  Сталин  сказал,  что  победил
советский учитель. И сегодня в Год педагога и наставника такая
важная  и  ответственная  миссия  возлагается  на  российских
учителей».

Дмитрий  Калашников,  заместитель  председателя  Волгоградской
областной Думы, руководитель фракции «Справедливая Россия –
Патриоты – За правду»:

«Без сомнения задачи, которые сегодня поставлены Президентом
страны,  в  большинстве  своем  ориентированы  на  федеральные
органы власти, но мы прекрасно понимаем, что их выполнение



осуществляется  на  местах  —  в  регионах.  Поэтому  большое
значение приобретают механизмы поддержки субъектов Российской
Федерации. Сегодня глава государства сообщил о том, что у
регионов  есть  возможность  получить  уже  в  этом  году  через
механизм  беспроцентных  казначейских  кредитов  средства,
зарезервированные на финансирование нацпроектов в 2024 году.
Для нашей активно развивающейся области это очень важно. Это
позволит  нам  ускорить  обновление  инфраструктуры,  выполнение
других важных мероприятий в рамках нацпроектов».

Алексей  Логинов,  заместитель  председателя  Волгоградской
областной Думы, руководитель фракции ЛДПР:

«Президент России в Послании Федеральному Собранию затронул
практически  все  ключевые  вопросы  и  важнейшие  направления
развития страны, которые требуют государственного участия. По
каждой  из  озвученных  задач  им  были  предложены  конкретные
инициативы и механизмы решения. Общая цель – способствовать
укреплению  обороноспособности,  дальнейшему  росту  российской
экономики и социальной сферы. Нам мой взгляд, очень важной и
своевременной является инициатива о создании государственного
фонда помощи семьям погибших бойцов и ветеранам специальной
военной операции. Следующим шагом станет принятие федеральных
и  региональных  законов,  которые  закрепят  эти  социальные
гарантии. Данные меры поддержки будут серьезным подспорьем для
семей военнослужащих и позволят им в сегодняшнее непростое
время чувствовать себя под надежной защитой государства. Также
хочу отметить сформулированные Президентом новые направления
внешнеэкономической деятельности страны. Здесь видится очень
перспективным  развитие  транспортного  и  торгового  коридора
Север – Юг, который проходит через территорию Волгоградской
области с дальнейшим выходом к Каспийскому морю. Для нашего
региона это означает увеличение товарных потоков, заключение
новых контрактов и дополнительные доходы бюджета».



Евгений  Кареликов,  председатель  комитета  Волгоградской
областной Думы по труду, социальной политике, вопросам семьи и
делам  ветеранов,  руководитель  фракции  «Российская  партия
пенсионеров за социальную справедливость»:

«В  начале  своего  Послания  Президент  озвучил  очень  важную
инициативу о создании специального государственного фонда для
поддержки  участников  СВО  и  членов  их  семей.  Он  будет
заниматься всем спектром связанных с этим задач: социальной и
психологической  помощью,  долговременных  уходом  на  дому,
оздоровлением и реабилитацией, профессиональным образованием и
трудоустройством ветеранов спецоперации и их родных. При этом
подчеркивается, что поддержка фонда должна быть адресной, а за
каждым из опекаемых будет закреплен персональный соцработник.
В Волгоградской области уже есть опыт организации подобной
работы,  полагаю,  и  с  решением  новых  задач  при  содействии
федерального центра мы должны успешно справиться.    

Много  внимания  глава  государства  также  уделил  поддержке
материнства и детства – это тоже один из приоритетов в работе
региональных властей. В Волгоградской области действуют более
двадцати  видов  поддержки  семей  с  детьми  –  одним  из  самых
весомых является выплата материнского капитала, он ежегодно
индексируется в зависимости от инфляции. Президент предложил
распространить эту меру поддержки на жителей новых регионов
страны: Донецкой, Луганской народных республик, Запорожской и
Херсонской областей. Причем получать маткапитал будут родители
детей, родившихся с 2007 года, то есть с начала действия этой
программы.

Еще  одна  ключевая  для  социального  благополучия  граждан
инициатива – увеличение минимального размера оплаты труда и
обеспечение  роста  зарплат  темпами,  опережающими  инфляцию.
Президент предложил с 1 января 2024 года увеличить МРОТ на
18,5%  ,  в  итоге  он  превысит  19  тысяч  рублей,  что  очень
существенно. Послание Федеральному Собранию предполагает целый



ряд  дополнительных  шагов,  направленных  на  активизацию
социальной политики в отношении широкого круга граждан».

ФОТОГАЛЕРЕЯ
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